



Participantes en el plan 'Prometeo' empiezan a trabajar el jueves

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El concejal de Economía, Enrique Sánchez-Guijo, y el vicerrector de Política Académica, Enrique Cabero, entregaron la semana pasada los diplomas a los 78 alumnos participantes en el programa Prometeo. Este plan desarrolla planes de formación personalizados para cada empresa, de tal manera que el joven universitario pueda desarrollar las competencias adquiridas durante su formación académica en un puesto de trabajo. Actualmente, participan en este proyecto 99 jóvenes, que tendrán la oportunidad de reforzar la competitividad de las empresas poniendo en valor sus conocimientos.

El 51% de los participantes se incorporará a partir del próximo jueves a empresas locales durante 6 meses mediante una beca de prácticas y percibirán en concepto de beca-salario un importe de 707,70 euros brutos mensuales. Estos jóvenes tendrán la oportunidad de poner en práctica los conocimientos adquiridos durante su formación universitaria.

Con la entrega de los títulos culmina la primera fase del programa, una iniciativa municipal, para la inserción laboral de los jóvenes titulados en empresas de la ciudad de Salamanca.

Durante esta primera etapa, todos los jóvenes participantes han recibido una formación complementaria de 60 horas para ampliar su formación académica con las competencias y actitudes que requiere el mercado laboral.